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Numeri 6,22-27 

Der Segen 

 

Gott redet mit Mose. 

Gott sagt: 

Mose, geh zu Aaron und seinen Söhnen. 

Sag zu Aaron und seinen Söhnen: 

Ihr sollt die Menschen aus dem Volk Israel segnen. 

Der Segen soll so sein: 

Gott soll dich segnen. 

Und dich beschützen. 

  Gott soll immer bei dir sein. 

  Gott soll wie ein Licht für dich sein. 

  Damit du selbst im Dunkeln deinen Weg findest. 

Gott soll immer gut zu dir sein. 

  Gott soll dich immer sehen. 

  Du sollst die Nähe von Gott immer spüren. 

  Wie eine warme Decke. 

  Und Gott soll dir Frieden schenken. 

 


